
Finale en : Mascul i n   Fémi ni n  

 

 Excepti ons :  

En général, on forme le féminin des ADJECTIFS en ajoutant un E 

e jeune  jeune   

l réel 

gentil 

réelle 

gentille 

 

eil vieil vieille  

n ancien 

bon 

ancienne 

bonne 

plein  pleine  

voisin  voisine 

et net 

muet 

coquet 

nette 

muette 

coquette 

complète, concrète, désuète, 

discrète, incomplète, indiscrète, 

inquiète, replète, secrète 

at 

ot 

délicat  

mat  

idiot  

délicate  

mate 

idiote  

pâlot  pâlotte  

sot  sotte   

vieillot  vieillotte 

f neuf 

vif 

neuve 

vive 

 

x joyeux joyeuse doux  douce 

faux  fausse  

roux  rousse  

s gris  

précis   

ras 

grise  

précise  

rase 

bas  basse  

épais  épaisse  

gras  grasse   

gros  grosse  

 frais fraîche 

eur rieur  

trompeur  

rieuse  

trompeuse 

vengeur  vengeresse 

mineur  mineure  

supérieur  supérieure  

meilleur  meilleure  

intérieur  intérieure  

teur créateur  

protecteur  

créatrice 

protectrice 

enchanteur  enchanteresse 

sculpteur  sculpteur 

c blanc  

franc 

sec  

blanche 

franche 

sèche 

public  publique  

turc turque 

 grec  grecque  
 


